



Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro, rinde su Primer Informe de Gobierno

Mauricio Kuri dio su primer informe de gobierno. “Queremos que estos seis años definan los próximos seis lustros de prosperidad y de tranquilidad”, afirmó el gobernador Mauricio Kuri González, en su primer Informe de Gobierno, ante el Congreso del Estado. En su mensaje a los Diputados locales, en la ceremonia que se realizó en el Teatro de la República, el mandatario estatal se pronunció por una eficiencia honrada dentro de su gobierno.

<https://amqueretaro.com/queretaro/estado/2022/09/10/mauricio-kuri-gobernador-de-queretaro-rinde-su-primer-informe-de-gobierno/>